



SEGÚN MÚLTIPLES ACTORES CLAVE DEL MERCADO LABORAL:

# Atracción y fidelización del talento en Chile

El ranking de Merco Talento 2024, verificado por KPMG, se construyó a partir de la evaluación de trabajadores, expertos en recursos humanos y otros grupos de interés, destacando a las empresas más atractivas para trabajar en Chile.

Este año, la metodología del ranking Merco Talento incluyó la evaluación de diversos actores clave. Asimismo, la clasificación se basó en varios indicadores críticos, tales como satisfacción laboral, estrategia de captación de talento, innovación en recursos humanos y capacidad de retención de personal. Un aspecto destacado de esta edición es la inclusión del "Merco Talento Digital", que mide el

atractivo de las empresas en RRSS. Además, el proceso fue avalado por la consultora KPMG, garantizando la objetividad y rigor del análisis. Este ranking no solo ofrece una radiografía de las empresas que lideran en la atracción de talento, sino que establece un estándar en la gestión de personas en Chile. Los resultados son una guía para seguir siendo competitivos en un mercado laboral en constante cambio.

## Proceso de elaboración del ranking 2024

Abril a Julio de 2024

